

PRESSEMITTEILUNG

schauinsland-reisen setzt Akzente am Nil mit Direktflügen und neuem Exklusivangebot

Die MS Nile Excellence wird dafür komplett saniert und erstrahlt in einem für den Nil bislang völlig neuen Stil

Duisburg, 16. August 2022 — schauinsland-reisen investiert ab dem Winter in ein Charterprogramm mit Direktflügen nach Luxor ab Düsseldorf und nimmt zusätzlich dazu ein neues Kreuzfahrtangebot in Ägypten ins Programm: Ab November sind Fahrten auf dem Nil mit der MS Nile Excellence exklusiv über den Duisburger Veranstalter buchbar. Das Besondere daran: In dem Pauschalpaket sind neben dem Flug und dem Aufenthalt auf dem Schiff bereits drei der beliebtesten Ausflüge mit enthalten.

Die MS Nile Excellence wird gerade sowohl von innen als auch von außen komplett saniert. Ab dem 3. November startet sie immer donnerstags von Luxor über Esna nach Edfu, bevor es nach einer Woche flussabwärts wieder zurück nach Luxor geht. Das Schiff erstrahlt dann in einem neuen und für Nil-Kreuzfahrten bislang einzigartigen Stil: Es wird mit dem Logo von schauinsland-reisen – einer aus zwei Händen geformten Sonne – sowie mit verschiedenen Motiven verziert, die mehrere Stationen der Geschichte Ägyptens zeigen. „Das Schiff wird sowohl von innen als auch von außen ein echter Hingucker“, verspricht schauinsland-reisen-Ägypteneinkäufer Niklas Heigl.

In dem exklusiv bei schauinsland-reisen buchbaren Pauschalpaket sind zahlreiche Extras enthalten. Dazu gehören zum einen die drei entlang der Route beliebtesten Ausflüge ins Tal der Könige, zum Kom Ombo Tempel und zum Hochdamm in Assuan. Zum anderen erhalten auch die Gäste, die Vollpension gebucht haben, sowohl beim Mittag- als auch beim Abendessen ohne Aufpreis zwei Softgetränke und eine Flasche Wasser pro Person. Alternativ wird für die Kreuzfahrt eine All Inclusive-Verpflegung angeboten. Die Pakete mit Flügen und Transfer sowie dem Aufenthalt auf dem Schiff inklusive der drei Ausflüge gibt es ab 599,- Euro / p. P. mit Vollpension und ab 777,- Euro / p. P. mit All Inclusive-Verpflegung.

Die Einschiffung ist ab 3. November immer donnerstags. Passend dazu investiert schauinsland-reisen in ein Charterprogramm mit Direktflügen von Düsseldorf nach Luxor. Bislang war für Kreuzfahrten ab Luxor ein mehrstündiger Transfer von Hurghada oder Marsa Alam nötig. Mit den neuen Direktflügen, die gegen 14.40 Uhr Ortszeit in Luxor landen, wird es für die Gäste deutlich entspannter. Sie können künftig direkt nach der Landung auf kurzem Weg zur Einschiffung auf der MS Nile Excellence am Hafen von Luxor weiterfahren. Wer möchte, kann seinen Urlaub außerdem vor oder nach der Kreuzfahrt mit einem Hotelaufenthalt in der Region verlängern. „Wie bei all

PRESSEMITTEILUNG

unseren Kreuzfahrten bieten wir auch für Fahrten mit der MS Nile Excellence verschiedene Kombinationsmöglichkeiten an“, so Niklas Heigl. „Außerdem haben Gäste die Möglichkeit, zusätzlich zu den drei im Paket enthaltenen Ausflügen weitere Angebote hinzu zu zubuchen, so dass der Vielfalt keine Grenzen gesetzt sind.“



BU: Ab 3. November bietet schauinsland-reisen exklusive Nil-Kreuzfahrten mit der MS Nile Excellence an. „Das Schiff wird sowohl von innen als auch von außen ein echter Hingucker“, verspricht schauinsland-reisen-Ägypteneinkäufer Niklas Heigl.

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.